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公
民
連
携
の
最
前
線
を
知
る

　
2
月
上
旬
、大
阪
市
天
王
寺
公
園
、大

東
市
市
役
所
、大

東
ま
ち
づ
く
り
会

社（
株
）を
視
察
し

ま
し
た
。

　
行
政
主
導
で
は

な
く
民
間
と
連
携

し
な
が
ら
公
共

サ
ー
ビ
ス
を
提
供

し
て
い
く
こ
と
で
、

魅
力
あ
る
地
域
づ

く
り
を
進
め
る
、

そ
の
よ
う
な
民
間

活
力
を
用
い
る
手

法
が
自
治
体
で
も

徐
々
に
導
入
さ
れ

て
き
て
い
ま
す
。

HID
E’S EYE

　
民
間
の
ノ
ウ
ハ
ウ
や
活
力
を
導
入
し
、地

域
の
ま
ち
づ
く
り
を
進
め
る
事
業
は
守
谷

市
で
も
実
施
の
方
向
で
動
い
て
い
ま
す
。守

谷
駅
東
口
の
1.2
h
a
の
市
有
地
や
み
ず
き

野
エ
ク
セ
ル
跡
地
な
ど
が
代
表
的
な
も
の

で
あ
り
、今
後
の
動
向
が
注
視
さ
れ
ま
す
。

　
わ
た
な
べ
秀一は
、守
谷
駅
西
口
広
場
な

ど
も
、民
間
の
ま
ち
づ
く
り
会
社
を
設
立
し

運
営
か
ら
管
理
ま
で
任
せ
て
み
て
は
ど
う

か
？
と
考
え
ま
す
。

　
近
年
、守
谷
駅
西
口
広
場
で
は
、様
々
な

イ
ベ
ン
ト
が
開
催
さ
れ
る
よ
う
に
な
り
ま

し
た
。さ
ら
に
魅
力
あ
る
利
活
用
を
展
開

す
る
に
は
、縦
割
り
の
行
政
が
管
理
す
る
の

で
は
な
く
、民
間
主
導
で
運
営
し
た
方
が
、

広
が
り
が
で
る
と
思
う
か
ら
で
す
。以
上
の

意
見
は
積
極
的
に
行
政
に
提
言
し
て
ま
い

り
ま
す
。

今
年
度
を
振
り
返
え
っ
て

　
今
年
度
を
振
り
返
る
と
、松
丸
市
長
の

行
政
運
営
か
ら
行
政
経
営
へ
と
攻
め
の
意

気
込
み
を
感
じ
る一年
で
あ
っ
た
と
感
じ
ら

れ
ま
す
。

　
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
設
立
、公
共
交

通
網
の
再
編
、ふ
る
さ
と
納
税
の
拡
大
、民

間
企
業
と
の
包
括
連
携
協
定
と
積
極
的
に

活
動
し
、当
初
は
市
長
の
ス
ピ
ー
ド
感
に
行

政
職
員
が
翻
弄
さ
れ
て
い
る
と
思
わ
れ
ま

し
た
が
、や
っ
と
距
離
感
が
嚙
み
合
って
き

た
と
感
じ
ま
す
。新
年
度
は
、こ
れ
ら
の
事

業
の
真
価
を
発
揮
す
る
年
だ
と
考
え
ま
す
。

わ
た
な
べ
秀一も
守
谷
市
議
会
の
い
ち
議
員

と
し
て
、こ
れ
か
ら
も
責
任
あ
る
判
断
を
し

て
い
く
所
存
で
す
。

守谷市八坂神社にて、
今年も豆まきをしました。
渡辺姓に豆まきは
要らないそうですが...
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モ
コ
バ
ス
再
編
と

デ
マ
ン
ド
交
通
の
運
行
開
始

　
4
月
か
ら
モ
コ
バ
ス
の
運
行
ル
ー
ト
が

見
直
さ
れ
、こ
れ
ま
で
の
3
ル
ー
ト
か
ら
2

ル
ー
ト
に
変
更
さ
れ
ま
す
。

　
具
体
的
な
2
ル
ー
ト
は
、ま
ず
、守
谷
駅

西
口
か
ら
イ
オ
ン
タ
ウ
ン
守
谷
を
通
り
、市

役
所
、大
野
地
区
、西
板
戸
井
地
区
を
回
る

『
市
役
所・板
戸
井
ル
ー
ト
』。そ
し
て
、み

ず
き
野
か
ら
本
町
旧
道
を
通
り
、守
谷
駅
、

ひ
が
し
野
地
区
を
経
由
し
て
松
並
青
葉
地

区
を
回
る『
み
ず
き
野・松
並
青
葉
ル
ー

ト
』に
な
り
ま
す
。

　
ま
た
、新
し
い
公

共
交
通
の
補
完
機

能
と
し
て
予
約
型

の
デ
マ
ン
ド
乗
り
合

い
交
通（
タ
ク
シ
ー
）

が
運
行
さ
れ
ま
す
。

HID
E’S EYE

　
モ
コ
バ
ス
に
関
し
て
は
、5
年
前
の
議
会

事
業
仕
分
け
で
、予
算
を
9
千
万
以
内
に

抑
え
る『
守
谷
市
議
会
重
点
事
業
仕
分
け

に
関
す
る
決
議
』を
当
時
の
会
田
市
長
に

提
出
し
た
経
緯
が
あ
り
ま
す
。

　
今
回
の
予
算
は
、モ
コ
バ
ス
と
デ
マ
ン
ド

合
わ
せ
て
も
約
6
千
万
と
、か
な
り
の
コ
ス

ト
意
識
を
も
っ
た
改
革
が
な
さ
れ
た
と
感

じ
ま
す
。

　
こ
れ
ま
で
議
会
や
所
属
会
派
に
て
先
進

地
視
察
を
何
度
も
行
って
き
ま
し
た
が
、こ

れ
を
真
似
れ
ば
守
谷
も
間
違
い
な
く
成
功

で
き
る
、と
い
う
も
の
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し

た
。そ
の
よ
う
な
中
で
守
谷
市
は
今
回
の
非

常
に
難
し
い
モ
コ
バ
ス
再
編
と
新
た
な
交

通
機
能
を
実
行
し
た
と
思
い
ま
す
。

　
今
後
は
、運
行
と
平
行
し
て
実
証
実
験

デ
ー
タ
ー
を
収
集
し
な
が
ら
、市
民
に
と
っ

て
よ
り
利
用
し
や
す
い
、公
共
交
通
網
を
形

成
し
て
い
く
姿
勢
で
す
。
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中
央
公
民
館
改
修
工
事
と
、

今
後
の
建
物
大
規
模
改
修

　
築
3
5
年
を
経
過
し
た
中
央
公
民
館
の

改
修
工
事
の
全
容
が
見
え
て
き
ま
し
た
。

当
初
の
概
算
予
算
は
1
0
億
7
千
万
で
し

た
が
、最
終
的
に
は
予
定
価
格
総
額
8
億

5
千
5
百
万
の
入
札
予
定
に
な
り
ま
す
。

HID
E’S EYE

　
中
央
公
民
館
改
修
工
事
は
、当
初
か
ら

議
会
で
も
様
々
な
意
見
が
飛
び
交
い
、会

派
ご
と
に
意
見
を
集
約
さ
せ
、会
派
代
表

者
会
議
を
数
回
と
重
ね
た
経
緯
が
あ
り
ま

す
。当
初
か
ら
改
修
で
は
な
く
建
て
替
え
と

の
意
見
も
あ
り
な
が
ら
も
、最
終
的
に
は
改

修
工
事
で
大
ホ
ー
ル
に
音
響
反
射
板
を
取

り
付
け
る
予
算
で
議
会
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

　
守
谷
市
内
の
普
通
建
物
の
多
く
は
教
育

課
所
管
内
に
集
中
さ
れ
て
お
り
、今
後
、市

内
の
小
中
学
校
の
校
舎
や
体
育
館
の
改
修

工
事
も
予
測
さ
れ
ま
す
。ま
た
、学
校
給
食

セ
ン
タ
ー
に
つ
い
て
は
児
童
生
徒
の
増
加
に

伴
い
現
状
の
施
設
で
は
安
全
面
か
ら
も
対

応
に
不
安
が
あ
る
こ
と
か
ら
建
て
替
え
を

計
画
し
て
い
る
状
況
で
す
。

　
一方
、昨
年
頃
か
ら
市
民
ホ
ー
ル
建
設
の

署
名
活
動
が
市
内
で
な
さ
れ
て
い
る
よ
う

で
し
た
。確
か
に
、守
谷
市
は
4
0
0
人
以

上
を
収
容
で
き
る
大
ホ
ー
ル
や
文
化
的
な

発
信
を
す
る
施
設
が
乏
し
く
感
じ
ら
れ
ま

す
。も
し
か
す
る
と
、市
民
ホ
ー
ル
建
設
は
、

今
年
の
守
谷
の
焦
点
に
な
る
か
も
し
れ
ま

せ
ん
。

　
わ
た
な
べ
秀一は
箱
モ
ノ
は
決
し
て
悪
だ

と
は
思
い
ま
せ
ん
。重
要
な
の
は
、市
民
に

と
って
本
当
に
必
要
な
の
か
、と
使
わ
れ
方

の
仕
組
み
づ
く
り
、で
は
な
い
か
と
考
え
ま

す
。ま
た
当
然
な
が
ら
、今
後
の
市
の
財
政

的
な
負
担
も
考
慮
し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ

ん
。

　
昨
年
、小
美
玉
市
の『
四
季
文
化
館
み
の

〜
れ
』を
視
察
し

ま
し
た
。運
営
が

非
常
に
し
っ
か
り

と
し
て
い
て
、や
は

り
、『
ひ
と
づ
く

り
』が
大
切
だ
と

実
感
し
ま
し
た
。

人
と
人
が
関
わ
る

プ
ロ
セ
ス
で
仕
組

み
が
作
り
上
げ
ら

れ
、そ
れ
が
結
果

的
に
市
民
の
文
化

的
な
満
足
に
繋

が
って
い
く
の
で
は

な
い
で
し
ょ
う

か
？ 

　
市
民
ホ
ー
ル
建

設
の
件
は
、ま
だ
議
会
に
は
出
て
き
て
な
い

案
件
で
は
あ
り
ま
す
が
、守
谷
市
の
将
来

を
考
え
さ
せ
ら
れ
ま
す
。
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新
滝
下
橋
建
設
促
進
議
員
連

盟
、新
た
に
設
立

　
1
月
2
4
日
、守
谷
市
議
会
と
常
総
市

議
会
に
よ
る
新
滝
下
橋
建
設
促
進
議
員
連

盟
が
設
立
さ
れ
ま
し
た
。

　
こ
の
連
盟
の
主
な
活
動
と
し
て
、新
滝
下

橋
お
よ
び
接
続
道
路
の
早
期
建
設
整
備
や

現
滝
下
橋
周
辺
の
渋
滞
緩
和
に
関
す
る
要

望
を
茨
城
県
に
図
って
い
く
予
定
で
す
。

　
守
谷
市
側
で
は
、利
根
川
か
ら
鬼
怒
川

方
面
に
走
る
広
域
幹
線
道
路
の『
都
市
計

画
道
路
供
平
板
戸
井
線（
9
0
9
0ｍ
）』

と
現
滝
下
橋
よ
り
上
流
に
か
か
る『
新
滝

下
橋
』が
建
設
予
定
と
な
り
ま
す
。し
か
し
、

全
体
の
完
成
時
期
に
つ
い
て
は
ま
だ
未
定

と
い
う
状
態
で
あ
り
、今
回
の
議
員
連
盟
の

結
成
を
機
に
少
し
で
も
前
進
さ
せ
た
い
と

考
え
て
お
り
ま
す
。E


